

2019年10月17日  
プロテック株式会社 代表取締役 鈴木文人

「令和元年 台風19号」災害支援募金につきまして

この度の「令和元年 台風19号」により被害を受けられた皆様に、心よりお見舞いを申し上げます。

プロテック株式会社は、以下の通りの寄付金を中央共同募金会様を通じ、支援活動助成金として被災地にお届けいたしました。

被災地の皆様の一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。

記

寄付金として        ¥1,000,000

以上

## 災害ボラサポ・台風19号にご寄付いただき、ありがとうございました

この度は、「台風19号災害に伴うボランティア・NPO活動サポート募金(災害ボラサポ・台風19号)」にご寄付をいただき、ありがとうございました。

記録的な大雨となった今回の災害では、河川の堤防決壊等による洪水や土砂崩れ等の災害が広範囲で発生し、市民生活に大きな影響が出ています。

公的支援でできることは限りがあります。災害ボラサポは、「支援金」として、被災された人々に寄り添って、復旧や復興を支える活動に助成することで、かたちとなって直接被災者のために役立てられます。

被災地に、力強い励ましをいただきましたことに、あらためまして感謝を申し上げます。



社会福祉法人 中央共同募金会

会長 清家 篤

### ◆災害ボラサポのしくみ

- ・災害ボラサポは、企業・団体・個人の寄付者の皆さまからいただきましたご寄付により、被災地で活動するボランティアグループ・NPO団体に助成するしくみです。
- ・災害ボラサポは、当初期は泥の除去、家屋等の片付け、床下清掃、土砂の搬出等の緊急救援活動、炊出し等被災者の生活再建に直接つながる活動を中心に支援します。
- ・その後も災害ボラサポでは、避難所から応急仮設住宅等への生活へと移行する際の生活支援活動、コミュニティ再生のための復興支援活動まで、息の長い支援を行います。
- ・災害ボラサポの助成にあたっては、外部識者による運営・審査委員会を設け、運営要綱と助成方針に基づき公正で適切な助成を行っています。
- ・また、適切な助成を行うために、赤い羽根の持つ全都道府県、市区町村のネットワークを活用して、発災当初から情報収集しつつ、被災地に本当に必要とされている活動を支援しています。

### ◎災害ボラサポのながれ

